

КРАТКАЯ ИНСТРУКЦИЯ ПО ЗАПОЛНЕНИЮ АНКЕТЫ

Уважаемые коллеги!

1. ОЧЕНЬ ВАЖНО!

При заполнении Анкет, просим не подходить к этому формально!

У нас бальная система оценки Анкеты.

Анкета, оформленная с пояснениями/комментариями, получает достаточное количество баллов для утверждения и внесения производителя/поставщика в «Перечень утвержденных производителей и поставщиков».

2. Анкета высылается в редакторе **Word**, для удобного заполнения в электронном виде:

В графах «Да», «Нет», «Не требуется» необходимо сделать отметку в нужной графе – для этого нужно щелкнуть мышкой по «квадратику» в нужной графе.

3. Если мы просим Вас *«кратко опишите», «укажите номер/название...»* и т.д. – просим Вас вносить текст в указанное поле **«Место для ввода текста.»** – эти поля являются обязательными для заполнения!

4. Графы **«Место для ввода комментария, если это необходимо»** – заполняется если Вы хотите добавить к какому-либо ответу комментарий.

BRIEF INSTRUCTIONS FOR COMPLETING THE QUESTIONNAIRE

Dear colleagues!

1. VERY IMPORTANT!

When filling out the Questionnaires, please do not approach this formally!

We have a scoring system for evaluating the Questionnaire.

Questionnaire, completed with explanations/comments, receives a sufficient number of points for approval and inclusion of the manufacturer/supplier in the "List of Approved Manufacturers and Suppliers".

2. The questionnaire is sent in the **Word** editor, for easy filling in electronic form:

In the columns "Yes", "No", "Not required" it is necessary to make a mark in the desired column - for this you need to click on the "square" in the desired column.

3. If we ask you to *“briefly describe”, “give number/name...”*, etc. - we ask you to enter the text in the specified field **"Place for entering text."** – these fields are mandatory!

4. Columns **"Place for entering a comment, if necessary"** - is filled in if you want to add a comment to any answer.